

Une association belge collecte des fonds pour envoyer un nouveau conteneur à Cuba



La Havane, 2 avr (RHC) L'association belge Cubanismo.be a développé sa traditionnelle campagne de vente d'œufs de Pâques pour collecter des fonds pour la solidarité avec Cuba, avec l'envoi prévu d'un nouveau conteneur, a indiqué aujourd'hui l'organisation.

Dans des déclarations à Prensa Latina, le secrétaire national de Cubanismo.be, Kasper Libeert, a indiqué que l'objectif est d'envoyer un conteneur de matériel médical à l'île en novembre, qui suivrait celui envoyé début janvier, correspondant à la collecte de fonds effectuée l'année dernière pour les célébrations de

Pâques.

Ces dernières années, les œufs en chocolat sont devenus un moyen de rapprocher les Belges et de les sensibiliser à la dure réalité à laquelle est confrontée la nation antillaise en raison du blocus économique, commercial et financier imposé par les États-Unis depuis plus de six décennies.

Selon M. Libeert, la campagne intitulée "Help Cuba to help" a permis de récolter sept mille euros en mars, auxquels s'ajouteront les fonds collectés dans le cadre d'autres initiatives.

Cubanismo.be participe à plusieurs projets de soutien à l'île face au blocus américain, dont "Let Cuba Live", promu par la plateforme Peoples Dispatch.

Nous participons également à d'autres actions de collecte de fonds en faveur de la plus grande des Antilles, a souligné le secrétaire national.

A la fin de l'année dernière, l'association belge a participé activement au tribunal international qui a jugé symboliquement au Parlement européen le blocus américain contre Cuba, une politique qui viole le droit international et les normes universelles de coexistence pacifique (Source : Prensa Latina).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/351164-une-association-belge-collecte-des-fonds-pour-envoyer-un-nouveau-conteneur-a-cuba>



Radio Habana Cuba